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          72 с., 2 рис., 18 табл., 21 источника, 1 прил.
Объекты исследования – консервированный зеленый горошек разных торговых марок. 
 Целью выпускной квалификационной работы является сравнительная товароведная оценка качества консервированного зеленого горошка, реализуемого в розничной торговле г. Санкт-Петербурга.
В товароведном разделе рассмотрена товароведная характеристика, пищевая ценность и химический состав, технология производства, требования к качеству консервированного горошка.
В экспериментальной части описаны объекты, методы исследования и представлены результаты экспертизы по органолептическим и физико-химическим показателям качества. 
В ходе проведения экспертизы качества выяснили, что только один образец 1 торговой марки «Bonduelle» полностью соответствует требованиям ГОСТ 34112-2017. 
В разделе по организации торговли рассмотрен супермаркет ООО «Лента», его хозяйственная деятельность. В результате анализа хозяйственной деятельности предприятия был выявлен оптимальный поставщик плодоовощных консервов – ООО «Славянский консервный комбинат», выпускающий продукцию под торговыми марками крупных федеральных сетей, таких как X5 Retail Group, Тандер, Дикси, Метро.
        

        
          72 p., 2 pic., 18 tab., 21 sources, 1 app.
The objects of study - canned green peas of different brands.
The purpose of the final qualifying work is a comparative merchandising assessment of the quality of canned green peas sold in St. Petersburg retail trade.
In the merchandise section, the merchandise characteristic, nutritional value and chemical composition, production technology, and quality requirements for canned peas are considered.
The experimental part describes the objects, methods of research and presents the results of the examination on organoleptic and physico-chemical quality indicators.
During the quality examination, it was found that only one sample 1 of the Bonduelle trademark fully complies with the requirements of GOST 34112-2017.
In the section on the organization of trade, a supermarket of Lenta LLC, its economic activity is considered. As a result of the analysis of the enterprise’s economic activity, the optimal supplier of canned fruits and vegetables was found - LLC «Slavyansky Cannery», which manufactures products under the trademarks of major federal networks, such as X5 Retail Group, Thunder, Dixie, Metro.
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